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Piscina Vitale, c' è lo sprint per i lavori «Problemi risolti, presto la riapertura»

Pasquale Tallarino

C' è luce in fondo al tunnel: procedono a ritmo sostenuto i lavori di sostituzione

della vecchia caldaia nella piscina comunale Simone Vitale di Salerno e molto

presto sarà restituita all' attività natatoria. «Come da impegno assunto dalla

società Sinergia, entro qualche giorno entrerà in funzione il nuovo impianto di

riscaldamento che permetterà di risolvere il grave problema verificatosi alla

fine del 2021», ha spiegato il consigliere comunale Gennaro Avella, Presidente

della Commissione consiliare Sport e Politiche Giovanili. In particolare, l'

impianto sport ivo d i  Torr ione necessi tava d i  a lcuni  intervent i  d i

ammodernamento: non solo l' installazione della nuova caldaia ma anche la

sistemazione degli split.

Ritornerà fruibile anche e soprattutto per la Rari Nantes, che disputa il

campionato di Serie A1 di pallanuoto. «Finché è stato possibile, ci siamo

allenati anche in acqua fredda e in ogni caso siamo riusciti a fronteggiare l'

emergenza utilizzando la piscina Nicodemi che abbiamo in gestione - ha detto

il presidente Enrico Gallozzi - Frenati dai contagi, abbiamo utilizzato questo

tempo di attesa, senza piscina, per guarire dal Covid e la buona notizia è che si sono negativizzati altri tre giocatori.

Solo un atleta resta in isolamento. Il campionato di Serie A1 è stato stoppato per un mese e durante la sosta forzata

devono essere recuperate partite, 3 nel nostro caso, con date da fissare. La stagione regolare riprenderà il 13

febbraio e speriamo di farlo finalmente nella nostra piscina».

Pasquale Tallarino © RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Il caso - Il campetto di Fratte chiuso da giorni

Piscina Vitale, lavori proseguono a ritmo spedito: a breve apertura

Procedono a ritmo sostenuto i lavori di sostituzione della vecchia caldaia

presso la Piscina "Simone Vitale". Ad annunciarlo il consigliere comunale del

Psi, Presidente della Commissione consiliare Sport e Politiche Giovanili.

"Come da impegno assunto dalla società Sinergia, entro qualche giorno

entrerà in funzione il nuovo impianto di riscaldamento che permetterà di

risolvere il grave problema verificatosi alla fine dell' anno 2021 - ha

dichiarato il socialista - Un impegno sentito da parte della Commissione

Sport e Politiche Giovanili, un atto doveroso da parte dell' amministrazione

Comunale nei confronti della città, degli appassionati di nuoto e pallanuoto,

di chi pratica lo sport a livello agonistico ed amatoriale. La Commissione

Sport e Politiche Giovanili continuerà nella verifica delle criticità e nella

proposta delle soluzioni". La struttura, nelle prossime settimane, dovrebbe

riaprire agli atleti della Rari Nantes che, in questi giorni di chiusura, sono stati

costretti ad allenarsi presso la piscina Nicodemi, con tutte le difficoltà del

caso.

Altra problematica riguarda il campo di calcio "Settembrino" di Fratte, chiuso ormai da giorni. "Resta ferma, dunque,

un' attività fondamentale per i ragazzi, impediti ad allenarsi, per motivi che ad oggi appaiono sconosciuti", ha

dichiarato il consigliere di Forza Italia, Roberto Celano che chiede all' amministrazione comunale di conoscere le

motivazioni per cui si interrompe la fruizione di impianti sportivi, in una città in cui vi è carenza evidente di spazi

socio-ricreativi per i giovani e di attrezzature per lo sport.

er.no.
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Porzio, il tecnico diventa manager «Scossa per la pallanuoto a Napoli»

L' INTERVISTA

f.d.l.

L' INTERVISTA Cambia posto, spostandosi dalla panchina alla scrivania. «Ma in

effetti il manager già l' ho fatto alla Pro Recco e nelle stagioni con la nazionale

canadese». Pino Porzio, 54 anni, gloria del Posillipo e dell' Italia, olimpionico nel

92, ha creato la WPHub per sostenere le società sportive, anzitutto della sua

città e della sua amatissima pallanuoto.

Cos' è WPHub?

«L' acronimo di Water, Porzio e Hub. Perché Napoli è il luogo dove nasce e

vuole svilupparsi questo progetto con l' aiuto di professionisti che sono al mio

fianco, da commercialisti a uomini di sport. Quando è scoppiata la pandemia

due anni fa, ho cercato di vedere le cose in modo positivo e ho studiato questo

progetto, con consulenze che possono aiutare le società a individuare il

percorso giusto per ottenere, ad esempio, finanziamenti dalla Comunità

europea. Proponiamo soluzioni e strategie innovative per aiutare ad affrontare

sfide e problematiche in un settore complesso e in continua trasformazione».

Al centro c' è sempre la pallanuoto che da tempo a Napoli vive stagioni di

sofferenza.

«Il momento è difficile non solo per le squadre napoletane. Qui, è vero, vi sono problemi notevoli per chi dirige i

circoli e per chi gestisce gli impianti sportivi. Chi come me è cresciuto qui, vincendo tutto quello che era possibile

vincere, avverte un colpo al cuore. Ma io penso che possa esservi una strada».

Quale?

«L' esempio viene dal Napoli Basket, dalla squadra che un gruppo di imprenditori seri e affiatati ha saputo creare e

riportare in serie A. Ecco, sono momenti complicati per tutti sotto l' aspetto economico, ma credo che debbano

essere sollecitati gli imprenditori nel modo giusto affinché possano dar vita a una sinergia e offrire un contributo per

risollevare uno sport che in questa città, con tutto il rispetto per il calcio, ha scritto la storia. E ritengo anche che a

Napoli debba esservi una testimonianza tangibile del ruolo della pallanuoto».

E quale?

«Un museo della pallanuoto.

È un' idea sulla quale rifletto con i partner di WPHub, già dal secolo scorso Napoli ha raggiunto i livelli più alti in

questo sport: ricordo gli scudetti della Rari Nantes e l' oro vinto dai giocatori
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napoletani alle Olimpiadi di Londra».

Dopo quattro anni, e aver sfiorato la qualificazione ai Giochi di Tokyo, ha lasciato la panchina del Canada:

consigli da dare a Insigne, che ha deciso di volare a Toronto?

«Sono stato bene in Canada e ho anche seguito il calcio. Che è un altro calcio. Toronto è una città fantastica, la New

York canadese la chiamano. Rispetto la scelta di vita ed economica fatta da Insigne, ma deve sapere che sotto l'

aspetto professionale ha fatto un passo indietro e questo avrà un riflesso anche sul rapporto con la Nazionale.

Fossi stato in lui, avrei fatto di tutto per restare a Napoli, vincere lo scudetto ed entrare nella storia della squadra e

della città».

f.d.l.

© RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Colpo di mercato del Posillipo.

Colpo di mercato del Posillipo.

Per rilanciarsi in classifica alla ripresa del campionato di serie A, fermato fino al

12 febbraio a causa della pandemia, il circolo rossoverde ha ingaggiato il

mancino americanoTyler Abramson, 23 anni, originario della California, 188

centimetri per 92 chili (nella foto con il coach Roberto Brancaccio). Laureato in

management presso la Stanford University, Abramson ha vinto la medaglia d'

argento alle Universiadi 2019 disputate a Napoli ed è entrato nel giro della

nazionale statunitense. Il club rossoverde ha contestualmente risolto il

contratto con Maros Tkac.
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PALLANUOTO Esperienza e forza per i partenopei, intanto saluta lo slovacco Tkac

Posillipo, preso l' americano Abramson

NAPOLI. Il Posillipo comunica di aver ingaggiato il giocatore americano Tyler

Abramson. Nato ad Orinda, in California il 30/12/1988, Abramson è un mancino

di 188 centimetri per 92 chili di peso. Prodotto della Stanford University, con cui

ha vinto nel 2019 il titolo NCAA, il nuovo giocatore del Circolo Nautico Posillipo

è stato nominato per tre stagioni consecutive, dal 2018 al 2020, nella squadra

migliore del Campionato Universitario Americano. I prestigiosi risultati ottenuti a

Stanford hanno portato Abramson nel giro della forte nazionale americana. Con

la calottina statunitense il giocatore californiano ha ottenuto l' argento nelle

Universiadi disputate a Napoli nel 2019, cedendo solo in finale alla nazionale

italiana. Negli ultimi anni il mancino rossoverde è entrato in pianta stabile nelle

convocazioni della prima squadra. Il giocatore americano è arrivato martedì

sera a Napoli e ieri mattina ha incontrato l' allenatore Roberto Brancaccio,

sostenendo il primo allenamento con i nuovi compagni di squadra al Circolo

Nautico Posillipo. Con l' arrivo di Abramson il C.N.

Posillipo ingaggia un giocatore di livello internazionale che potrà contribuire in

maniera decisiva al raggiungimento degli obiettivi stagionali. Contestualmente il Posillipo comunica di aver risolto

consensualmente il rapporto con il giocatore Maros Tkac. La società rossoverde ringrazia il giocatore slovacco per

l' impegno profuso e gli augura le migliori fortune umane e professionali per il prosieguo della carriera.
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Così gli Eroi di Tokyo hanno onorato aka la festa per i 225 anni del Tricolore

Erano in molti i medagliati di Tokyo a festeggiare il compleanno n.225 del

Tricolore, organizzato dall' Ancri (Associazione Nazionale Insigniti dell' Ordine

al Merito della Repubblica Italiana).Tutti orgogliosi di rappresentare lo sport

alle celebrazioni di quel vessillo che avevano fatto sventolare a Tokyo

toccando le corde più profonde di milioni di italiani.Tutti collegati via Skype

per la diretta della puntata di Monitor su Italia 7, condotta da Gaetano D'

Arienzo. Dalla leggenda olimpica Valentina Vezzali, ora sottosegretaria allo

Sport a Salvatore Sanzo, consigliere nazionale Coni, a Massimo Stano, oro

nella 20 km di marcia; Antonella Palmisano, oro nella 20 km marcia;

Francesco Bocciardo, oro nel nuoto paralimpico; Carlotta Gilli, due ori, due

argenti e un bronzo nel nuoto paralimpico; Lorenzo Zazzeri, argento nella

4x100 stile libero; Giulia Aringhieri, sitting volley paralimpico; Viviana Bottaro,

bronzo nel karate; Mara Navarria, bronzo nella spada a squadre; Filippo Megli,

azzurro della 4x200 stile libero. E poi Andrea Pieri, vicepresidente federnuoto.

In rappresentanza dell' Ancri, sono intervenuti il presidente Tommaso Bove, il

generale Alessandro Butticè; Gianluca Insinga, delegato di Foligno e Stefano

Orlandini, delegato di Ferrara. Collegato da Reggio Emilia, la Città del Tricolore, è intervenuto il sindaco Luca Vecchi;

da Firenze, il prefetto Valerio Valenti e, da Torino, lo storico del Risorgimento, Michele D' Andrea che ha arricchito la

conoscenza della storia del Tricolore. Ho invitato gli olimpionici ritenendoli testimonial ideali per la promozione e la

divulgazione dei principi e dei valori incarnati nei simboli della Repubblica su cui si fonda lo Stato democratico e

pluralista, delineato dalla Costituzione. La loro presenza è stata un motivo di particolare soddisfazione per me, già

atleta azzurro di lotta greco-romana, nonché, nell' arco della mia esperienza al servizio dello Stato, chiamato a

gestire la sicurezza dei Giochi di Torino 2006.

*Prefetto, già questore di Firenze e di Roma.
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Fede, film e lacrime «Sono sempre stata una combattente»

Dal 20 gennaio il docufilm "Underwater" - sugli ultimi due anni verso Tokyo e i

momenti cruciali della carriera - sarà su Amazon Prime. A Milano, dopo la

prima al cinema, Federica Pellegrini s' è molto emozionata a rivedere Alberto

Castagnetti e Matteo Giunta, che piange per il doloroso 4° posto a Rio. In sala

con la famiglia, il presidente del Coni Malagò e i compagni, Fede dice: «Cosa

lascio allo sport?

Sono sempre stata una combattente. È il mio carattere, piaccia o no. Ho

lottato indipendentemente da tutto quello che mi è successo nella vita, ma

perché avevo una grande passione per il nuoto. E quando c' è quella, superi

tutto».
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